## INICIO AÑO ESCOLAR 2024

Comprometidos por el desarrollo humano





Colegio Lenka Franulic, Ñuñoa.

Edición Marzo 2024

Diagramación: Francisco Solar

Fotografías: Nataly González

Coordinación Lenkino: Departamento de Artes Visuales y Convivencia Escolar.

## Jennifer Morris Directora Colegio Lenka Franulic



Estimados padres, apoderados y estudiantes:

Al inicio de este nuevo año escolar 2024, les damos una cordial bienvenida, deseándoles todo el éxito posible en cada uno de los desafíos venideros. Un saludo especial a las nuevas familias que este año, se integran a nuestro colegio adhiriendo a nuestro Proyecto Educativo.

Nuestro objetivo es y ha sido entregar a nuestros estudiantes, las competencias necesarias para que logren sus metas. Hemos enfrentado desafíos que logramos superar y esto ha sido posible, precisamente, porque contamos con las personas, que, en sus ámbitos profesionales y humanos, pertenecen o han pertenecido a este establecimiento, y me refiero a generaciones de estudiantes y sus familias, a generaciones de Profesores, Directivos y Asistentes comprometidos con su labor.

Felicitamos especialmente a la generación de alumnos 2023 que obtuvieron un excelente resultado en la Prueba de Admisión a la Educación Superior, PAES, lo que les permite optar a las carreras de su preferencia y a becas para continuar sus estudios.

Debido a los resultados académicos de SIMCE y PSU, el Liceo continúa estando entre los mejores Liceos Municipales de Chile. La prensa ha publicado que ostentamos el lugar nº13. Esta noticia implica un reconocimiento al trabajo realizado por nuestros estudiantes, apoyados por sus familias y a la labor realizada por el equipo de profesionales y asistentes, durante los últimos años.

Les invito a seguir trabajando con la misma entereza, dedicación y tesón por esta hermosa tarea que día a día realizamos, cada uno con el rol que le corresponde: los padres apoyando y entregando valores a sus hijos y los directivos, docentes y asistentes entregando lo mejor de sí en la importante misión de educar y acompañar la labor pedagógica.

Por mi parte, tengo claro que este nuevo año estará lleno de desafíos, y ante esto, estoy segura de que con estaImagen 4 importante comunidad educativa que hemos formado, seguiremos avanzando en el compromiso de entregar una educación de calidad que permita a cada uno de nuestros alumnos desarrollar su Proyecto de Vida.

Con gran afecto les saluda,

JENNIFER MORRIS PERALTA
Directora Liceo Lenka Franulic



Esta mañana, recibimos la grata visita de la alcaldesa Emilia Ríos Saavedra en el Colegio Lenka Franulic, quien nos brindó una cálida bienvenida al año escolar 2024. Nos acompañaron también los directores de la Corporación Municipal de Desarrollo Social y los equipos de la Dirección de Educación. La alcaldesa nos deseó un excelente año escolar y mucho éxito en el ciclo presente. Fue un honor recibir sus palabras de aliento y apoyo para iniciar este nuevo período educativo.



Con profundo agradecimiento y cariño, nos despedimos de nuestros queridos profesores Leonora Munita, María Elena González, Eliana Arriagada y Alejandro Guerra. Durante muchos años, han dedicado sus vidas a la noble profesión de la pedagogía, entregando lo mejor de sí para forjar una sociedad y un país mejor. Su dedicación y responsabilidad han dejado una huella indeleble en la educación de niños y jóvenes en nuestra comunidad. Queremos honrar y conmemorar el legado de estos profesores que han completado este importante ciclo dedicado a la formación de las futuras generaciones de nuestro país.

Agradecemos sinceramente su compromiso y entrega, así como las enseñanzas y valores que han transmitido a tantos estudiantes a lo largo de los años. Sus contribuciones han sido fundamentales para el desarrollo integral de quienes han tenido el privilegio de ser sus alumnos. Les deseamos a todos ellos una jubilación llena de felicidad y nuevos proyectos, sabiendo que dejan una profunda huella en el corazón de esta comunidad educativa.



Eliana Arriagada Profesora de Lenguaje

María Elena González Profesora de Educación Musical





Leonora Munita Profesora de Ciencias

Alejandro Guerra Profesor de Filosofía





Liceo Lenka Franulic, Ñuñoa∙ "Comprometidos por el desarrollo humano"

## CONMEMORACIÓN 8M



El 8 de marzo, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, se llevó a cabo una serie de actividades significativas en todos los niveles de educación. Desde el inicio del día, se dedicó la primera hora de clase a una profunda reflexión sobre la importancia de la igualdad de género y el papel fundamental de la mujer en nuestra sociedad. Estas reflexiones no solo se limitaron al ámbito académico, sino que se extendieron a los recreos, donde se organizaron actividades coordinadas con el departamento de convivencia escolar.

La importancia de conmemorar este día radica en recordar y reconocer la lucha histórica de las mujeres por la igualdad de derechos y oportunidades. Es un momento para reflexionar sobre los avances logrados, pero también para identificar los desafíos que aún persisten en nuestro camino hacia una sociedad más equitativa. Conmemorar el Día de la Mujer no solo es un acto de reconocimiento, sino también un compromiso activo con la construcción de un mundo donde todas las personas, sin importar su género, puedan desarrollarse plenamente y alcanzar sus metas.





Estas actividades no solo son relevantes en el ámbito escolar, sino que tienen un impacto más amplio en la comunidad. Al elevar la conciencia sobre la importancia de la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, contribuimos a la creación de una sociedad más justa y equitativa para todos. Cada reflexión, cada diálogo y cada actividad realizada en este día especial nos acerca un poco más a un mundo donde el género no sea una barrera para el éxito y la realización personal.

